



du 25 février au 05 mars 2017

Salon International de l'Agriculture 2017, Paris Porte de Versailles (75)

(Aurore et Olivier Salzard)

Le #SIA2017 / Salon International de l'Agriculture (page officielle) et les 9 races de chevaux de trait français: un patrimoine en danger et à préserver !

L'édition 2017 du Salon International de l'Agriculture a vu les Comtois remporter le Trophée des Races suivi par les Traits du Nord et les Cobs Normands. Le Trophée Trait d'Avenir a été remporté par les Trait du Nord et le trophée Trait Sportif par les Bretons.

Spécificité cette année, pas de présentation de matériel moderne, mais le Salon a pu accueillir 4 chevaux Boulonnais de la Brigade Equestre de Lille et leurs cavaliers afin de présenter leur mission au public.

Créée en 2015, la 4ème brigade Equestre de France est constituée de 6 chevaux de trait boulonnais. Elle a pour mission la surveillance du Stade de Lille ainsi que tous les grands événements régionaux comme l'Enduropale, la Braderie de Lille, les carnivals de la Région, etc....

Les 9 races ont pu concourir que ce soit en modèle et allures ou pour les différents trophées. Des présentations, par race ou communes avec le Carrousel ont ravi le public massé derrière les barrières ou présent dans les gradins.

Le Salon International de l'Agriculture de Paris est aussi l'occasion de voir toutes les races rassemblées sur une même manifestation et ayant un but commun, celui de montrer que le patrimoine que constituent nos 9 races est encore présent, qu'il faut le préserver et le mettre en valeur !

